

Who stole my first kiss?!

High School FF/ Naru x Hina, Neji x Ten, Sasu x Saku/ Letztes

Kapi ist da!

Von -Little-Akazukin-

Prolog: Wenn du alleine bist schlägt er zu!

Hallo!

Diese FF ist wie schon gesagt für einen Wettbewerb! Eigentlich wollte ich zu erst ein OS machen aber ich dachte mach doch lieber eine FF draußen ^^ . Am Ende werde ich immer einen kleinen Vorgeschmack auf das Kapitel dazu schreiben ;)

Also das hier ist der Prolog. Ich weiß vielleicht etwas kurz aber das haben die Anfangskapitel so an sich. Also ich wünsch euch trotzdem viel Spaß beim Lesen und Kommis werden bei mir gern gesehen!

Kleine Info:

Das nächste Kapitel wird am 28. 4 hochgeladen!

~~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~*

Die Karasuma High School. Einer der bekanntesten Schulen in ganz Tokio. Normalerweise stand sie um diese Uhrzeit leer, doch heute hörte man noch das leise Geklapper einer Tastatur. Im Computerraum saß ein junges Mädchen mit blonden Haaren und tippte einen Text in den Computer. Sie hieß Amaya und war die Redakteurin der Schülerzeitung. Sie hatte immer viel zu erledigen und deshalb saß sie manchmal ganz alleine in der Schule und tippte noch etwas ab aber dafür hatte sie auch die Erlaubnis. Mittlerweile war es schon etwas dunkel draußen. Aber es war Winter und das war nichts atemberaubendes. „Fertig!“, rief Amaya glücklich und streckte sich. Sie begann den Text auszudrucken. Dabei viel ihr ein weiterer Artikel auf. Eine Mitschülerin, die ebenfalls in der Schülerzeitung war, hatte ihn geschrieben. Amaya war neugierig und las ihn:

Liebe Schülerinnen und Schüler,
Wieder sind drei Mädchen dem „Geheimnisvollen Küsser“ zum Opfer gefallen. Schon seit Monaten überfällt er Mädchen in dunklen Korridoren und raubt ihnen, meist, ihren allerersten Kuss.
Leider ist nicht bekannt, wer der Unbekannte ist, geschweisedenn was er damit bezweckt. Was wir jedoch wissen ist, dass es nur noch wenige Mädchen gibt, die noch kein Opfer von ihm sind. Sie könnten als nächstes dran sein!

Solltet ihr Informationen haben, dann wendete euch an die Schülerzeitung. Wir müssen diesen Typen stoppen!

Amaya schmunzelte. Sie glaubte die Geschichte nicht. Es war bestimmt nur ein lächerliches Gerücht und um mitreden zu können, macht jeder mit. Das könnte sich irgendjemand einfach nur ausgedacht haben. Amaya legte den Artikel zurück. Dann legte sie noch alles bereit und konnte dann schließlich gehen.

Kurze Zeit später ging Amaya durch die noch hell beleuchteten Korridore der Schule. Um diese Uhrzeit machten die Putzfrauen hier alles sauber.

Auf den Korridor war sie allerdings alleine. Hier war keine Putzfrau, die gerade sauber machte. Das machte Amaya allerdings nichts aus. Sie fürchtete sich nicht. Doch plötzlich ging das Licht aus. Amaya erschrak. Hatte sie da nicht eben Schritte gehört? Langsam drehte sie sich um, doch da war nichts. »Bestimmt ist das eine der Putzfrauen!«, dachte sie und wollte weitergehen. Ein weiteres mal erschrak sie, denn vor ihr stand eine Person. Wer es war konnte sie allerdings nicht erkennen. Die Person machte einen Schritt auf sie zu und ein grellender Schrei war durch die ganze Schule zu hören.

~~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~* *~*~*

Wie es weiter geht:

„Wie viele sind es denn insgesamt?“, fragte Temari. Ino seufzte: „Wir, Karin, Tayuya und Kin!“ Die Mädchen sogen scharf die Luft ein. „Ok...was sollen wir jetzt tun?“, fragte Sakura. „Was ist denn so schlimm daran?“ „Sasuke Uchiha, du fragst echt noch was daran schlimm sein soll?!“, meckerte Sakura „Ist doch ganz einfach! Wer wird den schon gerne von einem Unbekannten geküsst? Also ich sicherlich nicht!“, erklärte sie.

Bis zum nächsten mal!